

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 10. November 2009

Übergabe der Grünanlage Freiheitsstraße



Die Firma Katja Kuhn Gartenservice + Housekeeping hat von der Gemeinde Mainhausen eine weitere Grünanlage als Patenschaft

zur Pflege übernommen!

Übergabe der Grünanlage Freiheitsstraße erfolgte am 06.11.09{images}

Das Motto der Umgestaltung lautet: Asien trifft Deutschland

Frage an Fr. Kuhn vom Gartenservice + Housekeeping, wieso wurde die Deutschlandfahne in den ehemaligen Teich dekoriert?

In Bezug auf den dortigen Straßennamen und des 60 jährigen bestehens der BRD, 20 Jahre Mauerfall und Demokratie und Frieden war es mir ein Bedürfnis dies zu versinnbildlichen.

2 Nadelbäume wurden durch Schnitt anders dekoriert, 1 pinziert und der Wacholder spiralförmig windzerzaust um asiatische Baumschnittkunst zu zeigen.